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質問平日夜の救急は
　平日夜間の救急車受け入れ体制
が2市2町（岩沼・名取･亘理･山元）
で合意形成できていない。そこで、
救急医療体制の充実を図ってはど
うか。
　（平成19年9月の請願・20年12月定
例会の一般質問）

答弁具体的に検討中
　市民の安心安全を確保するため
には、しっかりとした救急医療を
確立するように図りたい。2市2町
で平成21年度から二次救急体制の
取り組みに向けた具体的な検討を
しています。

そして今は…

　総合南東北病院と平成21年3月
30日に協定を締結しました。

消えた駅前トイレ
　平成20年1月から駅のトイレが
外から使用できなくなり不便を感
じている。そこでＪＲが駐車場と
して使用している場所にトイレを
設置できないか。
　（平成20年12月定例会の一般質問）

トイレ造りたい
　トイレはぜひ造りたい。しかし、
駅前の整備をすることになってい
ますので、土地開発公社の場所に
仮設的なトイレを造るか、ＪＲの
用地を取得し恒久的なトイレにす
るか。費用対効果を踏まえ十分検
討します。

そして今は…
新年度予算でトイレを造ります

質問

答弁

　土地開発公社所有の場所に仮設
のトイレを造ることになりました。

ビフォー

アフター

あれはどうなった？
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